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   Tischtennis-Kreisverband Celle e.V.

Protokoll des Kreisverbandstags am 29.06.2023

Ort: Haus der Vereine, Groß Hehlen, Krähenbergweg 70, 29225 Celle

Teilnehmer: Vorstand vertreten durch Wolfgang Schmitz, Conny Holste, Jan-Henric Krause, 
Volkhard Troschke, Lukas Brinkop, Tobias Hainke, Rolf Büsching, alle Vereine (lt. 
Teilnehmerliste), Jens Bardenhagen (Bezirksverband Lüneburg), Hartmut Ostermann 
(KSB), Rainer Kellner (Betriebssport), Ehrenmitglieder Wilhelm Föge und Hans-Karl 
Haak 

Entschuldigt: Sigrun Klimach
Zeit: 19:30 – 21:15 Uhr

TOP 1                  Begrüßung durch den Vorsitzenden  

Wolfgang Schmitz begrüßt alle anwesenden Vereinsvertreter und Ehrengäste. Er stellt die neuen 
Spartenleiter aus Langlingen (Dirk Ehrhardt) und Lachendorf (Marc Zimmermann) kurz vor.

TOP 2                  Grußwort der Gäste  

Jens Bardenhagen ist ein Jahr im Amt. Der TTVN gestaltet das Verhältnis zu den Bezirksverbänden 
deutlich transparenter. Die Gebührenordnung wurde überarbeitet (verständlicher formuliert). 
Leistungstraining konnte mit Unterstützung von Marius Max wieder stattfinden. Der Nachwuchs-
Stützpunkt in Sittensen ist noch nicht angelaufen. Die Damen-Mannschaften aus Bremen wurden in 
den TTVN übernommen. Ab 24/25 sollen auch Jugend-Mannschaften aus Bremen übernommen 
werden. Jens Bardenhagen wünscht einen guten Verlauf des Kreistages und gute Entscheidungen.

Hartmut Ostermann berichtet, dass die Zusammenarbeit als Region mit Harburg und Heidekreis 
fruchtbar ist. Wichtigste Aufgabe ist die Jugendgewinnung. Ein Mitgliederrückgang bei den 40- bis 
60-Jährigen ist sehr überraschend. Die Anforderungen an die Finanzen stellen eine große 
Herausforderung für die Vereine dar. Hartmut Ostermann bedankt sich für die Einladung wünscht 
eine gelungene Veranstaltung. 

Rainer Kellner möchte die Lanze zwischen dem Vereinssport und dem Betriebssport brechen. Die 
Anzahl der Spieler im Betriebssport ist nach Corona deutlich zurückgegangen. Die 
Leistungsunterschiede sind auf Grund der wenigen Spieler groß. Rainer Kellner bedankt sich für die 
Einladung und wünscht gutes Gelingen.

TOP 3                  Feststellung der Anwesenheit  

Alle Vereine sind anwesend!!!

TOP 4                  Genehmigung des Protokolls vom 30.06.2022  
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Das Protokoll des letzten Kreisverbandstags wird genehmigt.

TOP 5                  Ehrungen  

Jens Bardenhagen ehrt den TuS Eicklingen II für Platz 1 in der Bezirksliga Damen.
Wolfgang Schmitz ehrt den TuS Bergen I für die Meisterschaft in der Bezirksliga CE/HK und TuS 
Eicklingen I für den 1. Platz in der BK Celle. Dazu TuS Eicklingen I für den Spitzenplatz in der BOL 
Ost..
Conny ehrt die Sieger der Jungendstaffeln TSV Wietze (Kreisklasse Jugend 15), MTV Fichte Winsen 
II (Kreisklasse Jugend 19) und MTV Oldendorf (Kreisliga Jugend 19).
Rolf ehrt für Ihren Staffelsieg VfL Wathlingen I (Kreisliga), SG Celle/Westercelle VI (1. KK), SG 
Celle/Westercelle VII (2. KK), SG Celle/Westercelle VI (1. KK), TuS Bergen III (3. KK) und VfL 
Wathlingen II (4. KK).
Tobias ehrt die SG Celle/Westercelle II für Platz 1 in der Landesliga Lüneburg.

Rolf wird für seine langjährige Arbeit als Spielgruppenleiter geehrt. Nachfolger wurden in Tobias, Jan 
und Lukas gefunden.

TOP 6                  Berichte des Vorstandes mit anschließender Aussprache  

Wolfgang hat einen Bericht verfasst, der den Vereinen zugesandt und auf der Homepage 
veröffentlicht wurde. Der Kreisverband benötigt Unterstützung bei seiner Arbeit durch Ehrenamtliche. 
Zu viele Aufgaben lasten auf zu wenigen Schultern. Es kann Sinn machen kleinere Arbeitspakete zu 
schnüren. Ein Zusammenschluss mit dem Heidekreis wird geprüft. Auf Jugendebene soll es eine 
Kooperation geben.
Eine kontroverse aber auch konstruktive Aussprache zu diesem Thema erfolgte. Die anschließende 
Abstimmung die Gespräche zu einer Regionsbildung fortzusetzen wurde mit deutlicher Mehrheit 
angenommen.

TOP 7                  Bericht der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2022  

Die Kassenprüfer waren leider nicht anwesend. Die Kasse wurde am 11.05. geprüft. Der Bericht lag 
dem Kreisverbandstag vor. Es gab gab keine Beanstandungen.

TOP 8                  Entlastung des Schatzmeisters und des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2022  

Wolfgang bittet um Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

TOP 9                  Staffelstrukturen  
7 Vereine haben noch nicht gemeldet. Dadurch konnten die Staffeln noch nicht final eingeteilt 
werden. Für die 1. KK werden noch 2 Mannschaften gesucht. Langlingen und Wathlingen II rücken 
nach und füllen die 1. KK auf. Wietzenbruch geht zusätzlich aus der Kreisliga runter. 

Es folgt eine Diskussion über das Spielsystem in den beiden Staffeln für 4er-Mannschaften. 
Einstimmig wird letztlich beschlossen, dass in der die untersten Kreisklasse (5. KK) das 
Braunschweiger System gespielt werden soll da Eversen nur 3 Spieler zur Verfügung hat. In der 4. 
KK wird das Dietze Paarkreuz-System gespielt.

Die Vereinbarung der Spieltermine wird ohne Präsenztermin durchgeführt. Dafür veröffentlichen die 
Spielgruppenleiter die Spielpläne im click-tt zeitversetzt.



3

TOP 10               Kreispokal/Kreismeisterschaften  

Tobias hat eine Abstimmung zu Änderungen des Kreispokals organisiert. Dazu hat er die Vereine um
Änderungsvorschläge gebeten. Zunächst wurden die Vereinsvertreter noch einmal um 
Wortmeldungen gebeten.
Folgende Änderungen wurden zur Abstimmung gestellt:
1. Soll der Pokal-Wettbewerb in einem anderen Zeitraum gespielt werden?
2. Soll die Klassenzusammensetzung geändert werden?
3. Soll das Spielsystem geändert werden?
4. Soll es eine persönliche Punktvorgabe statt einer Teamvorgabe geben?
Alle Änderungsvorschläge fanden keine Mehrheit.

Die Kreismeisterschaft wird vom 22.09. bis 24.09.2023 durch den TuS Celle in der Sporthalle 
Carstensstraße organisiert. Die Turnierleitung übernimmt der TTKV.

TOP 11               Termine  

Keine

TOP 12               Anträge  

Dem Vorstand lagen keine Anträge vor.

TOP 13               Verschiedenes  

Jan-Henric Krause wird vom Kreisverbandstag kommissarisch für ein Jahr zum Referent für
„Öffentlichkeitsarbeit“ ernannt.

Hans-Karl Haak berichtet über Tischtennis als ideale Sportart für Parkinson-Erkrankte. Ping-Pong 
Parkinson als eingetragener Verein bietet Parkinson-Erkrankten eine Organisationsmöglichkeit. Er 
schlägt vor im Landkreis Celle eine Spielgruppe in Celle zu eröffnen. Es werden natürlich 
Hallenzeiten benötigt. Die Idee soll vom Grundsatz her inklusiv durchgeführt werden, d. h. In einer 
Spielgruppe sollen Erkrankte und Nicht-Erkrankte miteinander spielen.
Carsten Gröticke schlägt die Freizeitgruppe des TuS Celle vor.

Der Vorstand bittet alle Vereine, eventuell anstehende Vereins-Jubiläen rechtzeitig dem 
Kreisvorsitzenden bekannt zu geben.

Wolfgang beendet die Sitzung und wünscht allen Teilnehmern einen guten Heimweg.

Tobias Hainke, Protokollführer, 29.06.2023
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